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政府将为伦邦岛居民建房屋
9 月 30日，经济统筹部长艾朗卡（Airlangga Hartarto）

强调说，政府将在伦邦岛建造民房，给迁居的民众入住。

轻轨列车票价2万盾
政府已经发出规定，从今年 10 月 1 日开始，轻轨列

车的票价为每人 2 万盾。

【本报讯】交通部发言
人 阿 迪 妲（Adita Irawati）于
10 月 1 日在雅加达接受媒
体记者的采访时声称，按
照计划，雅万高铁列车于
当天开始为乘客们提供商
业性运载服务，具有不同
等级的票价，每人收费从
25 万盾至 30 万盾。

阿迪妲透露说：“雅万
高铁列车有经济舱、商务
舱和贵宾仓等各种等级，
详情方面可以直接向印中
高铁公司确认一下。”

此前，印中高铁公司总
经 理 德 威 亚 纳（Dwiyana
Slamet Riyadi）曾透露说，他
本人已向交通部提供建议，

雅万高铁列车的车票定价
为 25 万盾至 30 万盾，但交
通部至今还未点头赞同。

按 计 划 ，雅 万 高 铁 列
车的票价已经包括其它的
公交工具，比方说雅加达
的轻轨列车以及从巴达拉
朗列车站至万隆列车站的
电动接驳列车等，因此乘

客们要乘搭雅万高铁列车
时，其他公交工具已经不
必向乘客们收费了。

阿迪妲补充说，本公司
正同轻铁管理部和印尼铁
路公司做进一步的协调以
建立合作关系，若是头等舱
或是商务舱的票价，本公司
使用动态价格。 （Sm）

雅万高铁列车票价从25万至30万盾
票价已含雅京轻轨列车和万隆接驳列车服务费

【本报讯】马鲁夫副总
统鼓励国内钢铁产量根据
高 需 求 继 续 增 加 。 原 因
是，他认为钢铁工业是印
尼基础设施的主要支撑。

我 国 的 基 础 设 施 ，从
建 设 高 速 公 路 、机 场 、港
口 、铁 路 、发 电 站 、炼 油
厂，以及新国都努山达拉
等等的开发项目，全都离
不开大量的钢材。

马鲁夫副总统上周末
在万丹省丹格朗县 Balaja-
ra Mas 工 业 区 的 印 尼 Lau-
tan Baja（LBI）钢 铁 公 司 旗
下钢铁厂主持启用典礼时
说：“不要让这种巨大的需
求通过进口来满足。”

据他介绍，在过去 5 年
期间，全国钢材需求量增
长了 40%以上。

为 此 ，他 重 点 介 绍 了

增强国家钢铁工业独立性
的几个方面。

首先，坚定、持续地执
行钢铁产品国内含量水平
和 印 尼 国 家 标 准 的 重 要
性，以支持国家发展和实
现国内工业独立。

考虑到政府正在加速
各种基础设施项目，包括
新国都和电动汽车计划的
开发，这一点被认为越来
越重要。

其 次 ，马 鲁 夫 副 总 统
强调了钢铁行业产生的温
室 气 体 排 放 水 平 问 题 。
2022 年 ，钢 铁 行 业 占 全 球
温 室 气 体 排 放 总 量 的 7%
左右。

因 此 ，副 总 统 要 求 钢
铁行业参与者也采用绿色
工业理念，作为保护环境
和可持续资源的一步。他

说 ：“ 为 了 在 2060 年 或 更
早实现净零碳气排放，我
要求全国钢铁工业成为可
持续性循环经济的一个组
成部分，应用绿色工业理
念。生产过程必须注重资
源可持续利用的效率和有
效性，以及尽量利用废料
作为能源替代品。”

除 此 之 外 ，马 鲁 夫 副
总统还呼吁钢铁行业增加
中小微企业的参与。

目 前 ，中 小 微 企 业 在
钢铁行业供应链中的参与
度仅为 7%左右，与东盟几
个 国 家 相 比 还 有 很 大 差

距 。 他 补 充 说 ：“ 作 为 一
个具有多重影响的行业，
我要求国家钢铁行业制定
支持中小微企业发展的计
划和激励措施，并允许它
们进入工业供应链。”

最 后 ，马 鲁 夫 副 总 统
希望 LBI 公司通过这座新
工厂可以为社区创造就业
机会，并满足国家和全球
层面的钢铁需求。

他总结说：“我要求 LBI
公司继续改善业务治理和
竞争力，并保持产品质量，
以便能够在国家、区域乃至
全球市场上竞争。” （Irw）

副总统鼓励钢铁工业提高生产
我国发展基础设施需要大量钢材

【本报讯】贸易部长祖
基菲（Zulkifli Hasan）上周末
在雅加达声称，政府不会对
抖音采取关闭行动，抖音还
可以持续在我国营运，前提
是抖音的社交媒体和电子
商务媒体必须要分开。

祖 基 菲 强 调 说 ，政 府
仍然允许抖音在我国继续
营运，政府不会像澳大利
亚和印度那样，对抖音采
取关闭行动，贸易部照样
会保护所有一切。然而，
政府一直以来都采取坚决
措施，保护中小微企业免
受社交电子商务的极廉价
进口商品的冲击。

他说：“中小微企业是
我国的经济支柱，我们正
为他们提供培训，使他们
能够通过公平的数字平台

谋生，而不是采取掠夺性
价格出售商品。请想象一
下吧！比方说粉底，中小
微 企 业 以 2.2 万 盾 的 价 格
出售，但抖音竟然售卖 1.2
万盾，差价约达 1 万盾。”

祖基菲补充说，唯一的
办法就是必须要调整社交电
子商务媒体。根据 2023 年
第 31 号关于业务、广告、辅
导以及通过电子系统进行交
易的许可证，社交媒体和电
子商务媒体必须要分开。

他又称：“若是要使用
社交媒体，就只能使用社
交媒体；如果要使用电子
商务媒体，就只能使用电
子商务媒体。我们有许可
证，但必须要遵守规定，不
能将社交媒体和电商媒体
混为一谈。” （Sm）

【本报讯】海事与投资
统 筹 部 长 卢 虎（Luhut B
Pandjaitan）表示，印尼正在
走向致力于处理气候变化
的正确道路，这是作为政
府向印尼未来的下一代应
负起的责任。

卢 虎 日 前 出 席 FMB 9
所 举 办 主 题 为“2023 年 走
向岛国论坛之路，克服全
球海洋问题”座谈会，他表
示对西方国家的态度深感
不满并认为太过分，即越
过我国的底线指手画脚，
甚至倾向教唆如何处理气
候变化的问题。

卢 虎 声 称 ，印 尼 是 富
饶的国家并拥有处理气候
变化的强大谈判地位的实
力，只不过我们缺乏这种
意识罢了。他说：“如果我
们谈到气候变化，西方人
认 为 他 们 最 理 解 。 我 就
说 ，不 用 对 我 们 指 手 画
脚。我们很理解该问题，
我 们 须 为 下 一 代 负 起 责
任。我们不会作出损害我
们自己子孙的政策。”

卢 虎 继 续 称 ，印 尼 已
证实在克服气候变化的问
题上展现认真的态度。也

就是印尼在最近四年以来
成 功 减 少 流 入 海 中 的 垃
圾。根据联合国的数据，
已 降 低 了 约 39% 。 他 说 ：

“现在我国是在陆地处理
垃圾最多的国家之一，因
此减少了大量垃圾进入海
洋。然后，世界哪一个国
家至明年能重新种植红树
林 达 60 万 公 顷 的 面 积 ？
这就是我们的目的。我们
拥有勿里达蓄水池，还有
盐水发电等技术。”

加上印尼也正在修复泥
炭土及努力减少森林火灾。
他强调说：“如今我们是砍伐
森林最低的国家。这一切都
是来自联合国的数据。所以
我们做的很正确。”

卢 虎 补 充 道 ，我 国 潜
在的清洁能源存量达 3600
吉 瓦（36 亿 千 瓦）包 括 太
阳能电池板。他说：“我们
拥有一切，因此我们具有
很强大的谈判和讲价的地
位。然而我们本身不意识
到 强 大 ，总 是 觉 得 不 够 。
当然不可能都完美，但我
们正走向正确的方向。我
国也足够快速展开这些努
力。” （Ing）

【本报讯】政府为改善
新国都努山达拉当前的道
路 质 量 ，因 此 提 供 了 1102
亿盾的预算开支。

这项修建道路项目包
括两个工程包，即旅游胜地
Goa Batu-Tapak Raja 通道价
值 672 亿 盾 ，以 及 长 达 6.5
公里长、合同价值为 430 亿
盾的 Riko-Maridan 路段。

公共工程与民居部长
巴苏基（Basuki Hadimuljono）
日前在新国都表示:“我们
的目标是在 2023 年底之前
完成修建道路的工程。”

新国都道路项目的实
施优先考虑了生产部门的
道路，以便提高物流建设，
并产生积极的经济影响。
至于东加里曼丹省 Sepaku
地区的道路，将成为新国
都的辅助道路，特别是通
往 旅 游 目 的 地 Goa Ba-
tu -Tapak Raja 的道路。

Goa Batu-Tapak Raja 旅
游胜地通道项目于今年 7
月由国家道路总署东加省
管理局开始实施。这条道
路 连 接 着 Samboja-Sepaku
国家道路，也是通往新国
都的道路。

Goa Batu-Tapak Raja 旅
游胜地通道项目共分两个
工 程 包 ，第 一 包 Goa Ba-

tu-Tapak Raja 旅游胜地第一
通道，长达 4.8 公里，由 Du-
ta Mega Perkasa 公司承建，合
同价值 340 亿盾。第二包
Goa Batu-Tapak Raja 旅游胜
地第二通道，长达 3.5 公里，
由 Pesona Jaya 公司承建，合
同价值 332 亿盾。因此，两
条路段价值共约 672 亿盾。

此 外 ，东 加 里 曼 丹 省
的新国都区域还有一条长
达 6.5 公 里 的 Riko-Maridan
道路，合同价值 430 亿盾。

公共工程与民居部公
路 桥 梁 建 设 总 署（Bina
Marga）总 署 长 赫 迪（Hedy
Rahadian）表 示:“ 总 体 而
言，东加里曼丹省有 14 个
建筑项目，进展约为 10%，
因为这仍处于早期阶段。
从全国范围来看，建设进
展已经达到 19%。”

根据赫迪的说法，公共
工程与民居部主要关注那
些具有地方经济潜力的地
方道路，如小微型企业、农
业、畜牧业和农业等生产部
门，以及迄今在连接到国家
主干线或高速公路时，受到
阻碍的地方道路。他说：

“完成后，这些资产将移交
给地方政府。我们希望这
将刺激地方政府份内的地
方道路网络建设。” （Irw）

新国都维修公路今年年底完成
包括主干线和旅游胜地通路共约 1102 亿盾

贸长强调抖音可继续营运
但社交媒体和电商媒体必须分开

卢虎：西方不要再指手画脚
印度尼西亚自有处理气候变化方式


